

Le capt Yvan Valade prendra sa retraite des Forces canadiennes en janvier 2011, après plus de 28 ans de bons et loyaux services au sein de l'organisation et de la Branche du GMC.

Yvan ne nous quitte pas vraiment car il a accepté une position civile d'Officier de Planification à la garnison de St-Jean pour le Service du Génie. D'ailleurs lui et sa conjointe vont continuer de résider dans la région de Chambly.

En janvier 2011, tel qu'expressément demandé par le capt Valade, un dîner en toute simplicité est organisé afin de souligner son transfert des FC au MDN (ç.à.d. sans tomber dans la démesure de présentations afin de souligner un ''Départ avec dignité''). Les détails de coordination suivront sous peu.

Si vous avez des anecdotes, histoires ou commentaires concernant le capt Valade, s'il vous plait faire parvenir au maj Dominique Chartier.

Capt Yvan Valade will retire from the CF on Jan 2011, after more than 28 years of loyal and dedicated service with the Canadian Forces and the CME Branch.

Yvan is not moving too far away from us as he will be taking a civilian Planification Officer position within the CE Section at Garnison St-Jean. Accordingly, him and his spouse will continue to reside in the Chambly area.

As per Capt Valade's request, a simple luncheon will be held to celebrate his transfer from the CF to DND (i.e. without the endless drag of presentations known with the Dwd full suite checklist). Coordination details will follow.

Should you have any anecdotes, stories or comments concerning Capt Valade, please forward to Maj Dominique Chartier.

Chimo!